
Bonjour 
Le projet de gymnase qui fait l objet d une enquête me semble inutile et nuisible car le temps de 
bétonner des terrains agricoles est révolu 
Ce projet est trop cher en regard de la population concernée 
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